



Noticiario del Gran Teatro del Liceo

- Al concluir en el día de hoy la temporada de ópera 1959-60, la Empresa de este Gran Teatro, rinde desde este programa su más sincero testimonio de gratitud a cuantos han colaborado en su desarrollo y de manera especíal a los Sres. propietarios, abonados y público asistente a las representaciones, con cuyo constante aliento es posible, año tras año, dar un mayor realce al primer colíseo español, orgullo de nuestra ciudad y admiración de cuantos extranjeros nos visitan.
- Por la prensa se anunciará oportunamente el programa y detalles de la tradicional temporada de Ballets de Primavera, que este año se espera tenga un especial atractivo, por la nueva fórmula en que se ha combinado su desarrollo, dentro de una interesantísima novedad, respetando el más alto nivel artístico de los espectáculos que se ofrecen en nuestro Gran Teatro.
- La ya consagrada Orquesta Sinfónica del Gran Teatro del Liceo, que este año ha conseguido los más encendidos elogios que los Maestros que la han dirigido dentro de la Temporada de Ópera, está preparando una gira de difusión musical por diversas ciudades y poblaciones de Cataluña, al objeto de presentarse en ellas como el auténtico portavoz del Liceo barcelonés, tan ligado a toda nuestra región, con unos programas sinfónicos del máximo atractivo, bajo la dirección del Maestro Ernesto Xancó, director titular de aquélla.